

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis de medios

01 de mayo 2024

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Contra las Cuerdas Alejandro Sánchez	La secretaría de Seguridad capitalina, junto con la Fiscalía y Fuerzas Armadas, permitieron la detención de 160 personas en menos de un mes	Ya habíamos destacado que Pablo Vázquez , secretario de Seguridad, repensó modelo para prevenir la violencia: el delito con método y estructura y ya empezaron anotarse los resultados. La ayuda y coordinación de la fiscalía central es determinante.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Dejarían 60 mil mdp a fondo de pensiones	Resulta que el Fondo de Pensiones , recién aprobado por el Congreso de la Unión, necesita 130 mil millones de pesos para operar en sus primeros 10 años.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	O el Gobierno	O EL GOBIERNO federal está por cerrar la gaveta del caso Ayotzinapa o viene un golpe de timón. Nadie ha podido explicar por qué enviaron a Félix Santana Ángeles , ex secretario ejecutivo de la Comisión de Verdad y Justicia a la misión de México en Naciones Unidas.
Excélsior	Frentes Políticos	Desbordados	El consejero jurídico de la cancillería, Alejandro Celorio , informó que luego de los argumentos presentados por México, esperan que la Corte Internacional de Justicia emita una resolución en la que le dé la razón y ordene medidas cautelares a Ecuador para salvaguardar la integridad de la embajada, con el objetivo de preservar bienes y archivos oficiales.



Síntesis de medios

01 de mayo 2024

Milenio	Trascendió	Que eterna	Que eterna sesión del INE , que preside Guadalupe Taddei , con casi 80 puntos en el orden del día impidió al final a los diputados morenistas Sergio Gutiérrez Luna y Mario Llergo asistir a la reunión con el presidente AMLO , pues varios de los asuntos más complejos eran propuestos por el partido y tenían que defenderlos y otros combatirlos, como el registro del panista Francisco Javier García Cabeza de Vaca y el uso de celulares en las casillas, entre otros.
El Universal	Bajo Reserva	¿Quién defiende a AMLO?	Nos cuentan que hasta el último día de sesiones de la 65 Legislatura, con pleno semivacío, fue escenario para un rosario de reproches de la oposición en el Senado por la larga lista de reformas y nombramientos pendientes provocado por el intervencionismo y polarización provocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador .
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Caso Iguala: nadie más por exprimir	Muy lejos de servir para "resolver" el caso Iguala, la polémica nueva Ley de Amnistía beneficiará sobre todo a narcotraficantes.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Se le voltean burócratas a Morena	En pleno Día del Trabajo , y apenas unas horas después de que el gobierno capitalino les otorgara un aumento salarial, burócratas de la CDMX anunciaron su apoyo a los candidatos de la alianza Va X la CDMX.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Trump, El Terrible	Donald Trump puede ganar la presidencia. En los estados donde esa elección se decidirá hoy va ganando. He preguntado en este espacio en otras ocasiones si alguien en algún equipo de campaña está pensando en qué va a hacer México si gana Trump.
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Otro regalo de AMLO a Slim	Ocurre que noticias importantes a veces pasan desapercibidas. La semana pasada, por ejemplo, la Secretaría de Economía decretó un aumento de aranceles para 544 productos.
Milenio	Día con Día Héctor Aguilar Camín	Morena y el PRIAN: escupiendo para arriba	Hay una etiqueta que se usa como un insulto de parte del Presidente , de la candidata presidencial de Morena y de los morenistas en general. Esa etiqueta es PRIAN. Dicen: "Los del PRIAN" o "LacandidatadelPRIAN", como si escupieran, como si dijeran "Losdelamafia" o "Losdelaalcantarilla".



Síntesis de medios

01 de mayo 2024

Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Claudia, obligada a callar...	Consciente de su absoluta carencia de independencia de criterio (político) y de que, como reza el popular refrán y le ocurrió ya en el pasado debate, "todo lo que dijera podría ser utilizado en su contra... la impuesta candidata del oficialismo, Claudia Sheinbaum , optó, otra vez, por ignorar simple y sencillamente callar ante las más de 20 interrogantes que sobre la situación del país, su gestión al frente de la Ciudad de México y su previsible comportamiento ante la incuestionable corrupción del gobierno en turno, en caso de ganar el próximo junio, le hiciera su "renacida" opositora Xóchitl Gálvez el pasado domingo.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Maximato	Mucho se ha hablado de que México viviría un segundo "maximato" si Claudia Sheinbaum , producto del dedazo de López Obrador , gana las elecciones presidenciales.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Otra vez, a negar la realidad	De concretarse la decisión del gobierno federal de que México no sea parte de la próxima prueba del Programa para la Evaluación Internacional de los Estudiantes (PISA) , nada impedirá que la educación del país entre en caída libre.
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	El Grande, Don Rodo, Vallarta y el obispo	El presidente López Obrador había dicho que la detención de Abraham Oseguera, Don Rodo , uno de los principales operadores del CJNG y hermano mayor de Nemesio Oseguera, El Mencho , era un tema de "seguridad nacional" y que no se permitiría su liberación.
Milenio	En Privado Joaquín López-Dóriga	Covid: 800 mil muertos por negligencia del gobierno	La Comisión Independiente de Investigación Sobre la Pandemia de Covid-19 en México presentó ayer su informe final, que es desastroso para el gobierno de López Obrador y para cientos de miles de mexicanos que murieron por su negligencia.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	La desaceleración	En el segundo debate la candidata oficial, Claudia Sheinbaum , aplaudió los éxitos económicos del presidente López Obrador: "Fíjense, con el gobierno de la transformación, cuáles han sido los logros: crecimiento económico de 3.2 por ciento, por encima del 2 por ciento de todo el neoliberalismo".
El Universal	Historias de Reportero Carlos Loret de Mola	Xóchitl, usando la exitosa estrategia de AMLO	La política les ha invertido los papeles. En el debate presidencial del domingo vimos a la candidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez , emplear las técnicas que encumbraron a Andrés Manuel López Obrador para ganar las discusiones públicas y empatizar con la gente.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA



Síntesis de medios

01 de mayo 2024

Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Obispo Rangel	Lo sucedido con el obispo emérito de Chilpancingo, Salvador Rangel , resulta de la errada política de López Obrador.
---------	---	---------------	---



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS